

Reciplasa se marca el reto de seguir investigando en el tratamiento de residuos - Levante de Castelló - 22/12/2018



Reunión mantenida por los miembros de Reciplasa. LEVANTE-EMV

Reciplasa se marca el reto de seguir investigando en el tratamiento de residuos

► La empresa pública apuesta por que en 2019 se divulguen los conocimientos que se vayan adquiriendo

LEVANTE DE CASTELLÓ CASTELLÓ

■ La presidenta de Reciplasa, Ali Brancal, y el vicerrector de Comunicación de la Universitat Jaume I (UJI), Modesto Fabra, junto a los representantes de la Cátedra Reciplasa-UJI de Tratamiento de Residuos Sólidos Urbanos se reunieron ayer en el Ayuntamiento de Castelló con el objetivo de evaluar las actividades de la cátedra. La

comisión de seguimiento ha aprobado la memoria de actividades de este 2018 y ha efectuado una planificación para las del 2019 que buscarán continuar con la investigación en la materia y con la divulgación de los conocimientos que se vayan adquiriendo. Reciplasa es la empresa pública encargada del tratamiento y gestión de los residuos urbanos de la zona centro de la provincia de Castelló. Los residuos urbanos se han considerado como uno de los problemas esenciales, dado que los ciudadanos demandan unas respuestas y soluciones públicas concretas.